

Venezuela afronta un alza de precios del 1.800.000% en dos años

El FMI pronostica una expansión del 2% para América Latina y eleva la previsión de EE UU mientras cuestiona las medidas económicas de Trump

F. MANETTO / A. MARS / S. POZZI
Bogotá / Washington / Nueva York
Venezuela cerrará 2018 con una inflación del 13.864%, según las previsiones del Fondo Monetario Internacional (FMI) publicadas ayer. El organismo pronostica que el ascenso de los precios se dispare hasta el 1.811.751% en dos años. Si las cifras del FMI se cumplen, el episodio de hiperin-

flación que espera al país será el más grave de las últimas décadas en Latinoamérica. Frente a las negras predicciones para Caracas, el Fondo proyecta una expansión del 2% para América La-

tina en 2018, siete décimas más que en 2017. Esta mejora se debe sobre todo al alza de las materias primas y el aumento de la inversión, en un contexto global favorable por la buena evolución

de la zona euro, China, Japón y Estados Unidos. Para este último, el FMI estima un crecimiento del 2,9% este año, solo dos décimas más de lo que esperaba el pasado enero. La comedia predicción se basa en la desconfianza del organismo hacia las medidas económicas de Donald Trump, como sus reformas fiscal y arancelaria. PÁGINAS 35 Y 36

La inflación argentina supera la meta de Macri del 15% y sube al 19,2%



“SOY VECINO DEL MURO DE LA VERGÜENZA”. A pocos kilómetros de donde Donald Trump presentó los prototipos de la valla, la población del lado mexicano se divide entre la indiferencia y la rabia. “El muro me indigna como mexicano”, asegura Tony Valdez, habitante de Tijuana. En la imagen, dos hombres hacen ejercicio junto a la valla que divide México y EE UU. / CÉSAR RODRÍGUEZ PÁGINA 10

La mayor comunidad isleña del exilio asiste con prudente optimismo al relevo

Miami se asoma a la Cuba sin Castro

PABLO DE LLANO, Miami
La comunidad cubana de Miami, la más numerosa fuera de la isla, con alrededor de un millón de miembros, asiste con prudente optimismo a un cambio histórico. Raúl Castro cederá mañana la presidencia, previsiblemente a Miguel Díaz-Canel. Las expectativas son limitadas, pero la desapa-

rición del apellido Castro de la primera línea política tras casi seis décadas renueva la esperanza de que por fin se produzca una transformación profunda. “Lo importante es que comiencen los cambios; luego todo puede venir como una bola de nieve”, dice Carlos Saladrigas, una de las voces más veteranas del exilio. PÁGINA 9



Macron alerta del avance del autoritarismo en Europa

Rusia limita Internet y prohíbe Telegram en su territorio

MARC BASSETS / PILAR BONET

Estrasburgo / Moscú

El presidente francés, Emmanuel Macron, abrió ayer en el Parlamento de Estrasburgo la batalla política por el futuro de Europa. Macron dibujó un continente dividido entre “democracias iliberales”, donde avanza el autoritarismo, y las “liberales”, que deben escuchar “la cólera del pueblo”. Rusia, uno de esos países donde el autoritarismo avanza, ha lanzado una ofensiva para bloquear el acceso al servicio de mensajería móvil Telegram por negarse a entregar sus códigos al Servicio Federal de Seguridad. PÁGINAS 3, 4 Y 6

Londres pide perdón por el trato a los migrantes caribeños

PABLO GUIMÓN, Londres

La primera ministra británica, Theresa May, pidió perdón ayer a 12 líderes caribeños reunidos en Londres por el trato que Reino Unido dio a los inmigrantes de sus países llegados tras la Segunda Guerra Mundial. La propia May aprobó en su etapa como ministra del Interior estrictas normas antinmigración que han arrinconado a muchos caribeños en Reino Unido. PÁGINA 5

ADEMÁS

China levantará las trabas a fabricantes de coches extranjeros

Pekín presenta un calendario para levantar las restricciones a los fabricantes extranjeros de automóviles. La medida busca contentar a EE UU tras su amenaza de abrir una guerra comercial. P7



Almodóvar y Banderas harán su octavo filme juntos P27

Zavala sube en los sondeos de la campaña mexicana P11

El terrorismo desafía con un nuevo secuestro a Ecuador P13